

Ne vous affolez pas, quoi qu'il puisse arriver !

« Frères de la Terre, Enfants de Lumière, Enfants des Etoiles, c'est toujours avec un immense plaisir que nous venons vers vous.

Ce que nous aimerions vous dire et en réponse à certaines de vos interrogations, c'est qu'il se passe énormément de choses en ce moment sur votre monde, mais vous ne voyez qu'une seule partie de ce qui se passe, vous ne voyez que ce qui est accessible à votre entendement, à vos yeux, même à votre civilisation, mais parallèlement à cela il se passe énormément de choses invisibles à vos yeux et encore beaucoup plus importantes que toutes celles qui le sont ou à votre entendement. »

Ils me disent ceci :

« Le temps, votre temps, n'a aucune réalité par rapport à notre temps et vous le savez car nous vous l'avons dit maintes fois.

Maintenant nous allons vous parler un tout petit peu différemment de votre monde, de l'ancien monde et du nouveau monde qui approche.

Imaginez qu'il faille fermer d'immenses portes vers l'ancien monde qui se meurt, qui ne vous appartient plus, même si une très grande partie de l'humanité veut conserver, veut vivre dans cet ancien monde, parce que les êtres humains le connaissent ; même s'il est difficile à vivre, ils le connaissent.

Ce que nous aimerions vous dire c'est que les portes de cet ancien monde sont en train de se fermer ; elles se ferment tout doucement mais elles se ferment, et lorsqu'elles seront complètement fermées il y aura l'ouverture des portes qui mènent vers votre nouveau monde.

Alors que se passe-t-il entre les portes qui se ferment et celles qui s'ouvrent ? Il s'ouvre un passage intermédiaire, et tous les êtres qui se sont ouverts spirituellement, qui se sont ouverts au niveau de l'analyse, de la conscience et du vouloir réel d'aller vers une autre réalité, vers une autre façon d'être,

de vivre, vers un autre monde, se trouvent enfermés d'une certaine manière entre les deux réalités : la réalité de l'ancien monde, et celle du nouveau monde, et ils attendent l'ouverture des grandes portes pour aller réellement vers le nouveau monde que chacun de vous et que chacun des êtres humains ouverts souhaitent de toutes leurs forces.

Que vous le vouliez ou non, il se passera encore des choses difficiles parce que c'est la dualité entre l'ombre et la Lumière, et l'ombre est encore puissante dans cette troisième dimension. Même si vous ne faites plus tout à fait partie de cette troisième dimension, vous ne faites pas encore partie en totalité de la cinquième dimension et des dimensions supérieures de la conscience et de la réalité si vous êtes encore prisonniers entre ces deux mondes ; il est difficile pour vous de vivre cette fin de cycle, cette fin d'humanité, de conception d'une réalité qui n'a plus cours, qui n'aura plus cours.

Que vous reste-t-il à faire ? A comprendre, à avoir le sens de l'analyse, à avoir le sens du raisonnement, à avoir le sens profond de la liberté et savoir ce qui vous anime réellement ! Est-ce que c'est votre désir profond d'aller vers cet autre monde ? Est-ce que c'est le désir de vous abstraire de cet ancien monde mais d'une certaine manière pas en totalité ? Tout être humain qui va vers quelque chose qu'il ne connaît pas ressent une certaine crainte du nouveau monde ou des réalités qu'il ne connaît pas.

Que va-t-il se passer dans les mois qui vont arriver ? La lutte sera de plus en plus difficile parce que la lumière sombre ne veut pas perdre le monde dans lequel elle vit, dans lequel elle est heureuse, ce monde de pouvoir, de permissivité totale, ce monde où il n'y a plus de raison, où il n'y a plus de respect, plus d'Amour, où il n'y a plus même la conscience de ce que sont les êtres humains. Ce monde, que vous le vouliez ou non (et vous le voulez, nous le savons), est en train de mourir, et ceux qui seront totalement ancrés dans l'ancien monde partiront également lors de sa fin.

Attendez-vous, dans les jours et les mois qui viennent, à des choses très difficiles à vivre ! Lorsque nous disons "des choses très difficiles à vivre" nous le disons pour vos sociétés, pour les individus, les habitants de la Terre, nous le disons pour tout ce qui représente le social, la façon d'être et de vivre que vous avez eus jusqu'à maintenant et que vous devrez lâcher encore et encore petit à petit.

»

Ils me disent donc :

« Vous êtes dans un espace intermédiaire et le travail que vous accomplirez sur vous-mêmes, la conscience que vous aurez de vous-mêmes, celle que vous aurez de l'acceptation d'une autre réalité vers laquelle vous allez inéluctablement, permettront aux portes du nouveau monde de s'ouvrir. Elles

s'ouvriront dans un mois, dans dix mois, nous ne pouvons pas vous dire la date, mais elles s'ouvriront, c'est une certitude absolue ! C'est une réalité, cela sera !

Nous voudrions faire un appel à tous ceux qui ont choisi l'incarnation en cette période bien spécifique, un appel de réveil afin que tous les endormis qui ont choisi de venir s'incarner dans cette période très particulière se réveillent, qu'ils commencent le "combat" de la Lumière. (Nous n'aimons pas associer le mot "combat" avec le mot Lumière, mais dans cette circonstance nous l'employons tout de même).

Il faut que vous compreniez qu'un certain nombre d'habitants de la planète Terre a pris conscience de ce qu'il est et veut de toutes ses forces aller vers un monde nouveau, en espérant de toutes ses forces que ce monde se rapproche de plus en plus pour tous les êtres qui ont aussi la capacité aussi d'aimer, la capacité d'avancer et de comprendre, la capacité de justice. Nous demandons d'agir à tous ces êtres ! Nous demandons que toutes les forces actives aident la Lumière dans son accomplissement pour que ces êtres se réveillent et agissent !

C'est très difficile pour moi parce que c'est comme si j'étais entre deux plans, un plan de perception différent et le plan de ma réalité humaine.

Ils me montrent des choses un petit peu difficiles à expliquer et à comprendre, même pour moi. Ils me montrent comme une accélération du temps, comme si le temps pour l'accomplissement était presque terminé, mais ils me montrent également qu'il y a encore énormément de choses à comprendre, à vivre... que les êtres humains, de plus en plus, devront s'investir et (comme vous dites sur Terre), mettre les bouchées doubles.

Ils me montrent des forces totalement non-humaines, et des Forces de Lumière et d'Amour qui vont de plus en plus s'investir pour protéger tous les Travailleurs de Lumière, toute cette armée d'êtres merveilleux qui ont choisi de venir s'incarner pour aider à la transition.

Ils me montrent combien ceux qui ont pour mission de protéger leur pays, leur peuple, sont protégés. Ils me montrent comme s'il était envoyé vers tous ces êtres une onde de Lumière. C'est absolument merveilleux, cela scintille ! Cette onde de Lumière a plusieurs couleurs que je ne saurais décrire parce qu'elles arrivent à se mélanger.

Ils me disent :

« Les jours et les mois qui arrivent seront décisifs pour la transformation totale et pour que les grandes portes vers l'autre monde puissent d'abord s'entrouvrir, puis s'ouvrir, au profit de tous les êtres humains qui auront accepté de transiter. Lorsque nous disons "transiter" nous ne parlons pas de le faire sans leur corps, nous voulons dire transiter vers une autre réalité de la vie, vers une autre conscience, transiter vers ce que chaque cœur humain espère totalement, vers un monde de sérénité, de beauté, vers un monde d'Amour.

Ne soyez pas affectés par ce qui se passe sur votre monde, par cette immense violence, ce non-respect de la vie, ce vouloir de la lumière sombre de détruire les peuples et la civilisation. Certains êtres sont comme télécommandés pour agir dans la destruction, comme d'autres êtres sont aidés, portés, instruits pendant leur sommeil pour aider l'éclosion de ce nouveau monde, pour aller vers cette autre réalité.

Il y a deux courants très importants : celui de la lumière sombre et celui qui prend de plus en plus de puissance et d'ampleur pour conduire vers le monde de Lumière et d'Amour. Il y a « confrontation » entre ces deux courants. Nous ne parlons pas d'affrontement mais de confrontation

Alors ce que nous vous demandons aussi, c'est de ne point juger par rapport à ce qui peut advenir dans votre monde, de ne point juger tous ceux qui travaillent pour l'ombre avec beaucoup d'acharnement et de violence, parce que beaucoup de ces êtres n'en ont pas la conscience. Ce sont des êtres... nous ne disons pas "primaires" mais des êtres qui se font manipuler avec une immense facilité. Envoyez aussi de l'Amour vers tous ces êtres ; ce n'est pas qu'ils n'en ont pas besoin, ils en ont besoin mais beaucoup ne savent pas réellement ce que peuvent être la compassion, le respect et l'Amour. »

Ils me disent encore :

Certains dirigeants... Je n'arrive pas à voir si ce sont nos frères inamicaux qui mènent la danse ou si ce sont les grandes puissances d'argent du monde.

« Leur seul souhait est de faire disparaître l'humanité, de faire disparaître la civilisation pour créer leur civilisation, pour créer leur monde, mais ils ne pourront jamais créer leur monde ou leur civilisation parce que votre planète va réellement vers la transformation totale dans la vibration, dans la conscience de ceux qui l'habitent, mais surtout dans l'unité entre la conscience de la planète Terre et la conscience du Père Soleil. C'est l'unité entre ces deux consciences qui va créer une énergie considérable, une énergie de renaissance, une énergie de transformation, cela commence et va s'accélérer. »

Ils me disent :

« Même si le temps n'a pas d'existence pour nous, le temps est là ! C'est le moment, comme vous le dites sur Terre, des grandes tribulations, mais sachez que, que ce soit individuellement, collectivement ou que ce soit pour tous les peuples, aussi différents soient-ils dans toutes les parties de votre monde, la transformation intérieure a déjà commencé et elle va s'accélérer. Alors certains ne pourront pas accepter et vivre cette transformation intérieure, et à ce moment-là ils quitteront le plan de la Terre. »

Ils me disent également :

« Cette accélération de transformation individuelle, et même collective, peut générer des difficultés dans le corps s'il n'y a pas alignement, s'il n'y a pas des prises de conscience de ce que vous êtes réellement, s'il n'y a pas la prise de conscience que vous avez tous pouvoirs sur vous-mêmes. Si vous êtes en permanence dans une sorte de refus, que ce soit de la souffrance ou des expériences qui vous seront données, vous retardez votre épanouissement parce qu'il faut absolument que vous compreniez que toute expérience, quelle qu'elle soit, sur le physique ou sur votre façon de vivre dans votre société, permet un grand nettoyage en chacun de vous. Certains ont déjà éliminé beaucoup de choses en eux. Lorsque nous disons "nettoyage" ou "élimination" nous voulons parler de fermeture des portes vers le passé, vers l'ancien, vers l'ancien monde.

Pour certains, ce sera beaucoup plus facile que pour d'autres, et si vous n'arrivez pas, en vous-mêmes, à fermer les portes sur votre passé, vous serez perturbés par les afflux constants d'énergies considérables émanant non seulement de vos Frères, mais aussi de l'Univers. »

Ils me disent :

« C'est beaucoup plus compliqué que ce que nous vous avions dit jusqu'à maintenant. Nous vous avions dit souvent que votre monde était inondé en permanence de flux d'énergies, que ce soient des vibrations de Lumière, d'Amour ou de transformation, mais dans ces flux d'énergies il y a encore autre chose. En parlant très simplement, nous aimerais dire qu'il y a une partie de ces ondes, de ces énergies, qui pourraient s'appeler des énergies de réveil, des énergies de prises de conscience, parce que ces énergies que vous recevez sans vous en rendre compte (vous vivez avec, vous les recevez), sont des énergies de transformation profonde à tous les niveaux, individuels et collectifs, sur toutes les sociétés, sur toutes les parties du monde qui sont différentes les unes des autres. »

Ils me disent aussi :

« Pour que le nouveau monde puisse naître, il faut que l'ancien soit complètement anéanti, il faut que vous vous préparez aussi à ne plus avoir toutes ces "commodités" qui n'en sont même pas, comme tout ce que vous appelez internet, etc., Cependant lorsque cela arrivera définitivement, tous les Travailleurs de Lumière, tous ceux qui se seront réellement réveillés, auront pour mission (ce sera très fort en eux-mêmes) de reconstruire un nouveau monde sans être l'esclave de cette technologie qui détruit l'humanité. D'autres choses seront mises en place, d'autres façons de communiquer entre vous. Soyez certains que personne ne sera isolé.»

Ils me montrent encore une fois comme des ondes. Je n'ai pas les mots corrects pour les définir, mais ils me disent :

« Nous vous enverrons des ondes ou des énergies (tu peux continuer à les nommer ainsi, cela n'a pas d'importance puisque de toutes façons c'est au-delà même de ce que notre canal peut exprimer), donc nous vous enverrons ce qu'il faut, entendez-le bien, Enfants de la Terre, pour dissoudre une certaine partie des voiles qui cachent votre propre réalité, c'est-à-dire que vos capacités psychiques, à partir d'un certain moment, se manifesteront en chacun de vous, mais elles ne se manifesteront qu'à partir du moment où vous aurez acquis une certaine sagesse et où vous aurez compris le danger de l'ego. Travaillez sur la sagesse et travaillez sur l'ego !

C'est pour cela que, dans le nouveau monde, il n'y aura plus besoin de téléphones, d'ordinateurs, etc., de toutes façons les informations n'auront plus lieu d'être, et vous aurez tout en vous pour vous faciliter les communications, quelles qu'elles soient. »

Ils me montrent comme des "engins» qui ne sont pas des voitures, ils sont très allongés.

« Vous aurez à votre disposition des véhicules qui vous donneront la possibilité de vous déplacer d'une partie du monde à l'autre avec une rapidité déconcertante que vous n'imaginez même pas. Même, et cela entendez-le bien, même si vous n'avez plus tous les moyens qui ont été mis à la disposition des humains afin de pouvoir communiquer instantanément d'une partie du monde à une autre, vous aurez des choses beaucoup plus adaptées à l'épanouissement de l'être humain, parce que tout ce qui a été mis à votre disposition, l'a été, encore une fois, dans l'esprit de vous rendre esclaves, et tout ce que vous recevrez, tout ce que vous vivrez ne sera pas pour vous rendre esclaves, ce sera pour vous donner la totale liberté de ce que vous êtes réellement.

Imaginez qu'un matin vous vous réveilliez en disant : "c'est drôle, je commence à me reconnaître ; j'ai en moi des idées, des pensées, et même une capacité d'aimer j'ignorais. Petit à petit vous vivrez comme un réveil. Ne pensez pas que vous aurez ce réveil du jour au lendemain ! Ce serait très difficile pour vous de passer de la pénombre à la Lumière éclatante, donc il y aura tout un processus qui vous mènera vers la découverte de vous-mêmes et justement vers la découverte du monde vers lequel vous allez. »

Ils me disent :

« Autant, en ce moment, l'ombre agit de toutes les façons qui lui sont possibles, autant la Lumière agit, mais d'une façon moins visible et cependant deux fois plus efficace que ce que peut faire l'ombre.

En ce moment, l'ombre s'affole et croit toujours diriger le monde, mais petit à petit elle se rendra compte que son pouvoir de diriger, son pouvoir de manipulation, et même son pouvoir de destruction s'affaiblissent de plus en plus. »

Ils me montrent beaucoup d'affolement.

« Les êtres humains ne sauront plus où ils vont, ils ne sauront plus ce qu'ils sont, sauf bien sûr ceux qui auront fait le pas, mais ceux qui seront affolés seront ceux qui se sont laissé porter et dominer. »

Je vois beaucoup d'images défiler devant mes yeux, des images de grande beauté autant que des images de grande tristesse et de souffrance pour le monde.

Je vois maintenant ce passage intermédiaire entre les deux portes qui devient de plus en plus lumineux, mais je vois également qu'il y a de plus en plus de monde dans ce passage. Je vois des humains, partout dans le monde, qui commencent à refuser l'esclavage, à refuser le mensonge, à refuser la violence, des peuples qui lèvent les yeux vers le ciel, et partout dans le monde des peuples qui s'agenouillent pour demander de l'aide à Dieu Père-Mère.

« Ce ne sera pas forcément à Dieu Père-Mère, mais peu importe ; les êtres se réveilleront, mettront le genou à Terre et lèveront la tête vers le ciel en disant : nous comprenons la Lumière et nous

voulons aller vers la Lumière. »

En revanche, ils me montrent autre chose :

« Tous ceux qui ont manipulé l'humanité au travers de l'argent»

Ils me montrent comme si, d'un seul coup, ils s'étiolaient, comme s'ils ne recevaient plus d'énergie, comme s'ils n'avaient plus d'existence réelle, comme s'ils ne pouvaient plus se nourrir de l'énergie de tous les êtres qu'ils soumettaient à leur volonté. »

Ils me disent :

« Enfants de la Terre, vous qui vous réveillerez de plus en plus et tous ceux qui se réveilleront dans les jours et les semaines maintenant proches, soyez heureux de tout ce qui se passe. Ne vous affolez surtout pas, quoi qu'il puisse arriver, même des choses très difficiles à vivre momentanément. Tout ce qui se passera sera pour le bien de la planète et pour le bien de chaque être qui a choisi d'aller vers la Lumière, de servir la Lumière et de servir l'Amour.

De toutes façons les choses sont en marche, et même si cela peut parfois vous paraître insupportable dans le comportement des humains, tout ce qui se passe et qui se passera est inéluctable pour fermer les portes de l'ancien monde et pour ouvrir réellement les portes du nouveau monde.

Maintenant Enfants de la Terre, nous vous laissons.

Que la Paix, la joie et l'Amour inondent votre vie en permanence ».

Grandissez chaque jour davantage dans la Lumière et dans l'Amour.

Nous vous aimons infiniment, soyez bénis. »

